

## TROPHEE SHIN : NATHALIE A L'HONNEUR



L'Espérance 1893 a été récompensée par l'intermédiaire d'une de ses chevilles ouvrières, Nathalie SCHULER, lors du Kagami Biraki du bassin alsacien le 27 janvier 2017.

Nathalie a reçu le trophée shin, une des plus prestigieuses récompenses décernée par la ligue d'Alsace, en reconnaissance de son comportement conforme en toutes circonstances à l'éthique du judo. Avec Marcel récompensé en 2010, qui a d'ailleurs été le parrain de Nathalie lors de la cérémonie, le club compte donc désormais deux récipiendaires du trophée shin.

Nathalie a commencé à pratiquer le judo en 1983 par passion pour les sports de combat. Elle a été une des premières licenciées de l'Espérance 1893 lors de la création de la section judo en 1987. Après une première partie de carrière dédiée à la compétition, plusieurs titres de championne du Haut-Rhin et sélections aux championnats de France corpo, et l'obtention de la ceinture noire en 1997 elle passe arbitre départemental en 1998. Elle s'engage ensuite dans la formation pour être commissaire sportif où elle gravit rapidement tous les échelons : niveau départemental en 1999, niveau régional en 2001, niveau interrégional et formatrice départementale des commissaires sportifs en 2005 et enfin commissaire sportif national en 2009. Elle est également très investie dans la vie du club où elle encadre bénévolement les cours de baby-judo depuis 1990. Elle assume des fonctions administratives au club mais également au comité départemental.

Cette récompense est une reconnaissance de 33 années d'engagement de Nathalie pour le judo dans toutes ses composantes : pratique, compétition, enseignement, arbitrage et administration.

Un grand bravo et surtout un grand merci à Nathalie pour tout ce qu'elle fait pour le judo et l'Espérance 1893.